

Déclaration de Tisséo

Le premier roulage du prolongement de la ligne de Tramway prévu aujourd'hui n'a pu se dérouler en raison d'un blocage de la voie par une délégation de salariés de Tisséo emmenée par des représentants du syndicat SUD.

La raison invoquée par cette délégation pour justifier ce blocage porte sur les conditions de travail des agents de prévention. Ces revendications ont déjà fait et font toujours l'objet de discussions entre la direction et les organisations syndicales dans le cadre du processus normal de dialogue social au sein de Tisséo.

"Aujourd'hui, un moment important pour l'ensemble des Toulousains et des salariés de Tisséo a été gâché.

Je condamne avec la plus grande fermeté ce comportement visant à prendre en otage une nouvelle offre qui améliorera les déplacements des toulousains au quotidien.

Le dialogue social doit pouvoir se dérouler dans un cadre serein et constructif et la méthode visant à installer un chantage est inacceptable." a déclaré Pierre Cohen, président de Tisséo-SMTC.



Contact Presse

Michèle Guallar
Tél. : 05 62 11 29 54 Mob. : 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr